

Les Godillots de sortie



Les Godillots du Plateau ont
pu le 7 février dernier accom-

pagner des stagiaires du CPIE
(centre permanent d'initiatives

pour l'environnement) basé à Saint-Lupicin. Ces stagiaires venus de toute la France suivent en effet une formation en éducateur à l'environnement qui sera malheureusement la dernière organisée dans ces conditions par le CPIE (suite à une réforme mise en place par l'Etat). La dizaine de marcheurs du club a donc pu profiter de nombreuses informations et présentations sur notre belle nature du côté des Prés de Valfin, le tout dans une bonne ambiance et sous les yeux de leur formateur (arbres malades, contes en forêt, champignons, lapiaz, capter un paysage et l'histoire de tourbières). Encore un beau moment de partage fortement apprécié par les uns et les autres et, à chaque fois une nouvelle fenêtre sur tout ce qui nous entoure au gré de nos balades.